



Première publication 30 mai 2000 à 11h46

Le premier ministre Lucien Bouchard n'a aucunement l'intention d'accorder de plus généreuses compensations aux Orphelins du Duplessis.

L'un de ses propres députés, Roger Paquin, de la circonscription de Saint-Jean, a brisé la ligne de parti récemment en appuyant la croisade des Orphelins. Il a présenté à l'Assemblée nationale une pétition signée par plus de 21 000 personnes réclamant des indemnisations individuelles pour les victimes.

Le premier ministre continue d'appuyer les mesures de soutien déjà adoptées par son gouvernement, qui s'appliquent à l'ensemble des Orphelins, sans compensation financière individuelle. Il affirme que la société ne peut tout simplement pas rouvrir tous les dossiers de l'histoire.